

## **Palabras del Rector de la Universidad en la bienvenida de estudiantes para el periodo 2019-II**

Muy Buenos días a todos nuestros nuevos alumnos. En nombre de todas las directivas de la Universidad de América, de sus funcionarios, profesores y estudiantes, les doy el más caluroso recibimiento a esta nueva y crucial etapa de sus vidas.

Desde hoy formarán parte de la familia uniamericana. Para todos nosotros es un orgullo que así sea. Queremos que para Ustedes también sea muy importante hacer parte de esta institución.

La Universidad de América tiene más de 63 años aportando a la historia y desarrollo de este país. En este año, en el que se celebran 200 años de la independencia de Colombia, quiero contarles que la Universidad de América se ha encargado de preservar el legado histórico del país, no solo a través de su gran número de egresados, sino también a partir de la decisión de preservar el patrimonio histórico.

Ustedes, como estudiantes de la Universidad de América podrán visitar la Casa de los Derechos, lugar donde Antonio Nariño tradujo los derechos del hombre; Ustedes, como estudiantes de la Universidad podrán visitar la Casa del ciudadano Eduardo Santos, expresidente de la República. Ustedes, como estudiantes de la Universidad podrán conocer y disfrutar del Museo de Trajes Regionales, en donde verán la evolución e historia de la indumentaria colombiana.

Pero la Universidad de América no es solo historia. También es presente, por lo que los invitamos a que se apropien de la Universidad y de sus instalaciones. Aprovechen al máximo la experiencia y conocimiento de sus profesores, de los coordinadores, directores de área y decanos. Aprovechen todos los servicios que les ofrece el Departamento de Bienestar: las canchas, el gimnasio, el servicio médico, el apoyo psicológico.

Pero, sobre todo, aprovechen a sus compañeros y hagan grandes amigos, porque los amigos de la Universidad serán los amigos de la vida, y con los amigos de la vida podrán en su momento aportar a Colombia, construir la historia del futuro y ser parte activa de una Colombia mejor. Bienvenidos nuevamente a esta gran familia de la Universidad de América.